



Eltern und Schüler
der Klassenstufen 7- 12

Berlin, 13. August 2021

Schnelltests

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die erste Schulwoche liegt hinter uns. Herzlichen Dank an alle Schülerinnen und Schüler, dass sie mit ihrem Verhalten zum geordneten Schultag beigetragen haben.

Trotz der Vorsichtsmaßnahmen wurden in einigen Klassen erste Corona-Fälle festgestellt. Bitte beachten Sie folgende Regelung ab Montag, den 16. 08. 2021:

- Schülerinnen und Schüler des 11. und 12. Jahrgangs haben die Selbsttest am 09.08.2021 erhalten. Sollte jemand den Test vergessen haben, muss dieser dann von zu Hause geholt werden. Es haben sicher alle Verständnis dafür, dass wir keine unbegrenzte Anzahl von Tests in der Schule vorhalten.
- Wer sich nicht in der Schule testet, muss das Testergebnis einer offiziellen Teststelle oder eines Arztes vorlegen, das nicht älter als 24 Stunden ist. Zu Hause durchgeführte Tests können nicht anerkannt werden. Es gibt keine Festlegung, welcher Art der Test ist.

Wir bitten dringend um Einhaltung dieser Festlegungen.

Allen ein erholsames Wochenende!

Mit herzlichen Grüßen

Heike Briesemeister
Schulleiterin